



LA VOZ[®]

DE LA FRONTERA

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | **VIERNES 31 DE ENERO DE 2020** | AÑO LVI | NO. 19,967 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



LA JORNADA MÁS LETAL
El coronavirus ya es emergencia mundial
 La Organización Mundial de la Salud declaró la emergencia internacional ante el brote del nuevo coronavirus en China que ya dejó 213 personas muertas y casi 10 mil casos confirmados de contagio, según el reporte diario del gobierno de Pekín. **Mundo**



OTRO EN MARICOPA
En Los Ángeles el caso más cercano a BC
 La plataforma Google Maps lanzó una herramienta que permite ubicar en tiempo real las ciudades que han confirmado el diagnóstico. **Pág. 4**



JESUS VERDUGO / EL SOL DE SINALOA

ESCANEA



TOMATEROS CAMPEÓN DE LA LMP

Con par de cuadrangulares de Ramiro Peña los guindas apalearon 11-0 a Venados de Mazatlán para obtener su doceavo título en el circuito invernal y volarán a San Juan, Puerto Rico para representar a México en la Serie del Caribe.

ABRIRÁN OTROS 3 RESTAURANTES

Chinos fortalecen al sector gastronómico

ÉRIKA GALLEGU

Estarán en zona centro y ofrecerán la auténtica comida que se sirve en su país, un poco distinta a la que hay actualmente en los negocios locales

Por la avenida Juárez en la zona centro de la ciudad la fachada de tres locales comerciales consecutivos comienza a tomar formas orientales, asemejando pagodas que permiten dar una idea de lo que está por instalarse.

Se trata de una nueva inversión que viene desde la comunidad china mexicalense donde se prevé una oferta gastronómica y cultural distinta a la que se conoce hasta hoy.

Esteban León Ham, director académico de la Escuela de la

Asociación China en Mexicali, confirmó el proyecto y adelantó que se trata de una apuesta por mostrar los auténticos platillos de la cocina china que son distintos a los que se ofertan en los restaurantes que inundan la ciudad.

“Desgraciadamente está ese conflicto de que la comida original china y a la que están acostumbrados los mexicalenses es otra cosa, comercialmente veremos cómo nos va a ir, va sobre todo en gastronomía”.

Este proyecto ayudará a delimitar el inicio de la zona de La Chinesca que consideran se había perdido con el paso de los años

Reconoció que el riesgo es alto dado el arraigo que tienen los cachanillas por la comida que se ha degustado desde los últimos 70 años. **Pág. 3**

FRENO EN INVERSIÓN CAE PIB POR PRIMERA VEZ EN UNA DÉCADA

La incertidumbre por el cambio de gobierno y un lento ejercicio del gasto impactaron a la actividad económica. **Nacional**



MAURICIO HUIZAR

PRESENTAN INICIATIVA Piden autonomía para la Fiscalía Anticorrupción

Consideran necesario que se restituya la Comisión Especial, para que ciudadanos participen en la supervisión de avances. **Pág. 5**



CÉSAR VALDEZ

MICHEL LÓPEZ Forma parte del equipo de Médicos

El actor es guitarrista y cantante desde los 12 años, se graduó en el CEA en el 2015 y desde entonces ha participado en diferentes producciones. **Gossip**